

### DPRD MERESPONS SETIAP GERAKAN MAHASISWA YANG PEDULI TERHADAP KEBAIKAN

Juanda, (HumasSetwan).- Ketua DPRD Kota Sukabumi, Yunus Suhandi, didampingi sejumlah Anggota DPRD dan Staf Sekretariat DPRD, ketika menerima Ronbongan Unjuk Rasa Damai KAMMI Sukabumi, Jumat (7/9'18), di Pintu Gerbang Gedung DPRD, secara tegas menyatakan, DPRD Kota Sukabumi selalu memberikan perhatian respons, terhadap khususnya Gerakan Mahasiswa yang sangat peduli terhadap kesejahteraan masyarakat ataupun kebaikan umum.

"Kalian adik-adikku begitu banyak perhatian untuk kebaikan, kesejahteraan, dan kemajuan dalam kehidupan bangsa dan negara. Untuk itu DPRD Kota Sukabumi sangat mendorong gerakan motivasi tersebut," ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut. Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) Sukabumi meminta DPRD Kota Sukabumi mendorong Pemerintah Pusat untuk segera melakukan tindakan-tindakan yang nyata. Terutama mengenai lemahnya nilai tukar rupiah terhadap dollar Amerika.

"Salah satunya dengan meninjau kembali kebijakan pembangunan infrastruktur yang dimana dominan mengandung aktivitas impor," tandas Orator KAMMI Sukabumi Oksa Bachtiar Camsyah.

KAMMI Sukabumi meminta pula, Pemerintah Pusat untuk mendalami pasar dengan mendorong lebih banyak sumber pembiayaan dari investor lokal demi menekan pembiayaan dari eksternal. Hal itu termasuk mengoptimalkan optimalisasi aktivitas ekspor. Menurutnya, tidak hanya dalam kuantitas juga dalam hal kualitas komoditi yang di ekspor melalui usaha pertambahan nilai terhadap komoditi yang di ekspor. Dalam kaitan tersebut, KAMMI Sukabumi

## **DPRD MERESPONS SETIAP GERAKAN MAHASISWA YANG PEDULI TERHADAP KEBAIKAN**

Written by Administrator

Sunday, 09 September 2018 11:20 -

---

mengajak seluruh masyarakat untuk mengampanyekan SaveRupiah dan mengurangi penggunaan produk-produk Impor.

Kepada DPRD Kota Sukabumi KAMMI Sukabumi juga meminta, untuk memberikan himbauan kepada PT KAI mengembalikan tarif tiket Kereta Api Pangrango seperti sedia kala. Termasuk mendukung menolak kenaikan tarif tiket kereta api.

Pada kesempatan itu pula, Staf Sekretariat DPRD Kota Sukabumi, Agus Awaludin, menyampaikan aspirasi KAMMI Kota Sukabumi, melalui Faximile ke DPR RI. (Admin)